

Poco acertado para un Eldense muy superior (1-1)

16/01/2024



Mario Soberón ha marcado para el Eldense | Nando Verdú.

El Eldense suma en el primer partido de la segunda vuelta de Segunda División un punto. El equipo podría haberse llevado los tres puntos si hubiese tenido más acierto, pues no ha sido por falta de oportunidades, pero solo han marcado un tanto, al igual que el Zaragoza. Se trata del cuarto empate consecutivo del Deportivo pero también del Real Zaragoza.

Los primeros minutos de los 45 iniciales han sido claramente de control del Eldense. El equipo azulgrana ha tenido un gran control del esférico y ha lanzado varias ocasiones a puerta sin éxito. Pasada la media hora el grupo maño se ha metido en el partido y ha comenzado a tener mayor posesión y riesgo. Un fallo en la defensa

de Timor ha hecho que llegara el primer tanto del Zaragoza con un gol de Víctor Mollejo en el minuto 29.

Pero la alegría del equipo visitante solo ha durado seis minutos, pues en el 35 Mario Soberón ha marcado un golazo tras la asistencia de Marc Mateu. Con este Mateu suma siete goles en esta temporada en la liga de plata. El Eldense ha tenido al menos cinco ocasiones para ponerse por delante en el marcador, pero sin suerte. El equipo se ha ido al descanso demostrando una gran calidad de juego.

Jornada 22

CD Eldense: Álvaro Aceves; Marc Mateu, Dumic, Toni Abad (Pedro Capó, 82'), Iñigo Piña; Alex Bernal (Derick Poloni, 82'), Timor Sva, Sergio Ortuño, Jesús Clemente, I. Chapela y Mario Soberón (Juanto Ortuño, 67').

Real Zaragoza: Edgar Badia; Mouriño (Iván, 55'), Fran Gamez, Jair Jr C, A. Francés; Francho, Toni Moya (Sergi Enrich), M. Aguado, Lecoeuche; Maikel Mesa (Jaume, 83'), y Mollejo (Bermejo, 83').

Árbitro: El colegiado González Díaz ha amonestado con tarjeta amarilla por parte del CD Eldense a Marc Mateu (47'), Alex Bernal (68') y por parte del Real Zaragoza a Víctor Mollejo (24')

Estadio: Nuevo Pepico Amat ante 3.981 aficionados.



Han rendido homenaje a la Policía Nacional por su bicentenario | Nando Verdú.

El segundo tiempo ha arrancado con una ligera superioridad azulgrana, en el minuto 49 han podido marcar el segundo gol. Y así han seguido, dejando escapar oportunidades para ponerse en casa por delante en el marcador. El equipo ha sido muy superior durante estos 45 minutos pero la falta de acierto les ha impedido marcar, y no ha sido por falta de oportunidades, porque han hecho varios tiros a puerta. En este segundo tiempo Mo Dauda se ha estrenado con el equipo azulgrana tras su reciente fichaje.

Al inicio del partido de fútbol de LALIGA entre el Eldense C.F. y el Real Zaragoza C.F se ha llevado a cabo un saque de honor por dos miembros de la Policía Nacional con motivo del 200 aniversario de su creación.



Mo Dauda se ha estrenado con la camiseta azulgrana | Nando Verdú.